

[En entrevista, Luis Carlos Ugalde, Director General de Integralia Consultores, habló sobre los resultados de las elecciones gubernamentales.](#)

(2022-06-06), Canal 40 Adn, Primer Círculo, Federico Reyes Heróles, Carlos Elizondo Mayer-Serra, (Entrevista) - 23:30:50, Duración: 00:13:40 Precio \$269,780.00

En entrevista, Luis Carlos Ugalde, Director General de Integralia Consultores, habló sobre los resultados de las elecciones gubernamentales. El entrevistado reconoció el triunfo de MORENA al ganar cuatro de las seis gubernaturas. Además, resaltó que la oposición sigue viva, dado que ganó las dos gubernaturas restantes y dijo que el PRI tiene posibilidades para las gubernaturas del próximo año. Asimismo, se destacó el trabajo electoral por parte del INE para llevar a cabo las elecciones. Por otro lado, Luis Carlos Ugalde mencionó que MORENA se ha convertido en un partido hegemónico. Por su parte, Federico Reyes habló sobre los ataques constantes al INE, al TEPJF y recientemente al IECM por parte del Gobierno Federal.